



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

18/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### Que no exista imposición que le pegue directamente al país: Elizabeth Pérez

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- La Comisión de Reforma Político- Electoral, que es una de las que va a dictaminar junto con la de Puntos Constitucionales, no ha sido convocada formalmente hasta este momento para discutir el calendario de trabajo. Se tenía prevista una sesión ordinaria para el día de mañana; la intención de los legisladores de Morena es que esta misma semana, a más tardar el jueves, se tenga un dictamen ya de reforma política-electoral. La vicecoordinadora del PRD y también integrante de la Comisión de Reforma Política-Electoral, Elizabeth Pérez, dio sus predicciones sobre este tema: “Estaríamos en esta semana para hacer exactamente sus llamados, existe el diálogo, el parlamentarismo y que no exista una imposición en algo que le pega directamente al país”.

[tinyurl.com/2kz33sfn](https://tinyurl.com/2kz33sfn)